



L'animation de mariage

Dans la plupart des cas, les animations de mariage sont confiées à des disc-jockeys animateurs. Cependant, d'autres solutions s'offrent aux couples comme celles d'opter pour les services d'un orchestre ou de s'orienter vers une animation non musicale. Nous allons nous intéresser ensemble à la prestation qui nous concerne : la présence d'un DJ pour sonoriser et animer votre soirée de mariage (animation du repas + danse).

A notre sujet, je vais faire court pour ne pas me répéter : Nous sommes DJ professionnels, installés sur la commune de AUCH (32) et spécialisés dans l'animation de mariage.

Vous avez certainement déjà pu lire notre présentation dans un autre article et ainsi découvrir que nous sommes de véritables passionnés.

Pour être réussie et ainsi satisfaire vos invités, l'animation de votre mariage devra être confiée à un prestataire compétent, attentif et disponible, alliant savoir-faire et professionnalisme. En découvrant la suite de cet article vous allez pouvoir découvrir notre offre d'animation et vous rendre compte que celle-ci est relativement complète. Bonne lecture !



La sonorisation du cocktail ou du vin d'honneur

Souvent organisé à proximité du lieu de réception, à l'extérieur si le temps le permet (on croise les doigts !), le vin d'honneur / cocktail de mariage vous permettra de débiter agréablement vos festivités. Pour contribuer à l'ambiance générale, nous vous proposons d'installer une sonorisation afin de pouvoir diffuser un fond musical léger tout en respectant les discussions de chacun de vos invités

Un large éventail de styles musicaux sera à votre disposition (jazz, piano bar, musiques lounges, thème musical à votre convenance, ...). Nous mettrons également à votre disposition un ou plusieurs microphones HF pour les discours et les remerciements.

L'animation du repas de mariage et la planification de votre soirée

Selon vos besoins, nous avons la possibilité d'être de véritables animateurs en apportant du dynamisme avec l'aide d'un micro. Toutes nos prises de parole sont sérieuses, spontanées et placées aux moments opportuns. Rassurez-vous, il n'y aura rien d'intempestif. Certes efficaces pour créer l'ambiance, nos interventions resteront tout de même maîtrisées et nous veillerons à ne jamais tomber dans le ridicule ce qui pourrait être catastrophique à vos yeux. Comme tous prestataires de mariage qui se respectent, nous prenons soin de notre image.

Parce-qu'il arrive que l'on nous le demande aussi, nous savons rester discret et nous concentrer essentiellement sur la musique sans intervenir au micro.

Nous avons conscience que votre vision de l'animation de mariage peut être différente de celle des autres couples qui nous font confiance, voilà pourquoi nous mettrons un point d'honneur à respecter vos consignes sur le sujet. D'une oreille attentive, nous chercherons à cibler vos attentes sur ce point lors de notre premier entretien.

Les animations et les présentations

L'animation de jeux de mariage fait partie intégrante de notre activité de DJ animateur à Mâcon. C'est un rôle qui peut nous être confié. La préparation de jeux permettra de divertir vos invités. En étroite collaboration avec vous et vos proches, nous veillerons à organiser uniquement des animations qui vous correspondent pour vous proposer l'événement unique de votre choix. Loin des clichés, nous mettrons l'accent sur la créativité et la cohérence. Nous pouvons nous référer à une multitude de choses concernant les divertissements et les jeux de mariage et je suis certain que vous considérerez la plupart d'entre eux comme inadaptés à vos invités voire même totalement saugrenus. Choses que vous ne souhaitez surtout pas en confiant l'animation de votre fête de mariage à un DJ animateur professionnel. Voilà pourquoi, nous prendrons plaisir à vous faire des suggestions sans jamais vous imposer quoi que ce soit ! Rien ne sera fait sans votre accord car avec nous vous avez la totale maîtrise de l'événement. Ensuite, la mise à contribution de vos témoins est importante afin qu'ils soient vecteurs de complicité et de bonne humeur. Nous pouvons les accompagner dans l'élaboration des surprises.

La coordination des prestataires

Pour assurer le bon déroulement des festivités, les différents intervenants de votre soirée de mariage devront être coordonnés tout en transparence mais avec une certaine précision. Éviter les mauvaises surprises : Oui ! Mais sans stress... N'oublions pas qu'il s'agit d'une fête ! Lorsque l'on évoque « coordination », on pense soudainement au disc-jockey et au traiteur mais il ne faut pas oublier vos proches qui décideront sans aucun doute de vous préparer quelques surprises qu'ils présenteront ou nous chargeront d'animer au courant du repas.

Sachez qu'il reste important pour nous de faire le lien lorsque les invités sont à l'initiative de divertissements. Notre rôle sera de concentrer toutes les informations utiles qui pourront nous être communiquées au sein d'un « programme » pour mettre toutes les chances de notre côté quant à la réussite de votre événement. Cela vous permettra de vous décharger de tous les aspects fastidieux qu'une animation de mariage peut représenter et ainsi profiter de chaque instant de votre fête.

Le fond musical au courant du repas

Sur le même principe qu'au courant du vin d'honneur, un fond musical d'ambiance sera apprécié par vos convives. Il est relativement simple pour nous de le mettre en place toujours dans le respect de chacun et en accord avec le thème du mariage. Il s'agira d'une ambiance musicale qui vous ressemble durant laquelle vous gardez le contrôle.

L'animation de la soirée dansante de mariage

Malgré que le DJ animateur joue un rôle important pendant toute la durée des festivités, il devra principalement se concentrer sur la programmation musicale de la soirée dansante. En réalité, c'est ce que l'on attend de lui ! Pour cela, son savoir-faire associé à une excellente culture musicale sont de rigueur. La qualité du mixage pour effectuer des transitions musicales propres, au même tempo, est vivement souhaitable. Rassurez-vous, nous maîtrisons le sujet !

Souvenez-vous qu'une bonne animation ne sauvera jamais une programmation musicale déplorable.

L'éclairage de la piste de danse

Nous portons un intérêt à travailler avec un nombre d'appareils en quantité suffisante sans pour autant que cela soit démesuré. L'éclairage dynamique et les jeux de lumières décoratifs que nous utilisons lors de nos prestations contribueront fortement à la bonne ambiance et plongeront les danseurs dans une atmosphère colorée et moderne grâce à la technologie LED. Sauf dans le cadre d'une demande exceptionnelle, nous avons tendance à bannir de nos structures d'éclairage les appareils trop agressifs qui nous semblent être inadaptés lors d'un mariage (lumières stroboscopiques). Souvenez qu'il y aura très certainement des personnes de tous les âges et je pense que vous seriez ravis de voir tout le monde faire la fête le jour de votre union.

L'ouverture de bal

L'ouverture de bal est un moment important qu'il ne faut surtout pas négliger. Il s'agira de votre première danse en tant que mari & femme. Ensemble, nous pourrons imaginer la mise en scène musicale et la mise en lumière de votre instant. Nous pourrons faire de même pour l'accueil de vos invités, votre entrée en salle, la présentation du gâteau des mariés, ...

La programmation musicale personnalisée

Je ne le répéterai certainement jamais assez. La programmation musicale est la clé de la réussite d'une fête de mariage. Si le set du DJ est bon, vos invités ne désertent sous aucun prétexte la piste de danse. Dans le cas contraire, il sera plus difficile de les voir s'amuser pleinement avec toute la « folie » qu'une belle fête bien préparée peut apporter.

Je l'écrivais quelques lignes plus haut, un mariage réunit différentes générations, il est nécessaire que la musique s'adresse à tous pour que tout le monde s'amuse.

En fonction du thème de votre mariage, des générations présentes, de vos préférences musicales, et de toutes autres informations que vous allez pouvoir nous communiquer, nous pourrons imaginer ensemble la playlist de votre soirée. Notre écoute permanente nous permettra d'avoir une première trame et d'écarter principalement les styles musicaux que vous ne souhaitez pas entendre mais sachez que la première qualité d'un DJ de mariage est de savoir réagir en fonction de sa piste de danse.